

Landkreis Vorpommern-Rügen

2. Wahlperiode

Antrag

Einreicher: CDU-Kreistagsfraktion
CDU-Kreistagsfraktion

Vorlagen Nr.:
A/2/0105

Status: öffentlich

Gremium	Zuständigkeit	Sitzungstermin
Kreistag Vorpommern-Rügen	Entscheidung	07.05.2018

Schaproder Silberschatz im Landkreis Vorpommern-Rügen ausstellen

Beschlussvorschlag:

Der Kreistag Vorpommern-Rügen beschließt:

1. Der Kreistag spricht sich dafür aus, dass der einzigartige Schaproder Silberschatz nach Abschluss der geschichtlichen Untersuchung und Konservierung in der Region verbleibt und ausgestellt wird.
2. Der Landrat wird beauftragt alles Notwendige beim Landesamt für Kultur und Denkmalpflege zu veranlassen.

Begründung:

Auf unserer Insel Rügen haben ehrenamtliche Bodendenkmalpfleger einen der wohl bedeutendsten Funde unserer Region gemacht. Der Schaproder Silberschatz ist eine einzigartige Entdeckung.

Experten sehen eine enge Verbindung zu vergangenen Funden, wie z.B. dem Hiddenseer Goldschmuck und der Goldringe von Peenemünde. Der Schmuck, König Blauzahn zugeschrieben, könnte die eindrucksvolle Ausstellung im Stralsund Museum komplettieren und der Region Vorpommern eine bedeutende museologische Stellung im Ostseeraum sichern.

gez. Andreas Kuhn
Fraktionsvorsitzender
Fraktion CDU